

Antromed Klinik Netzwerk

Das AnthroMed[®] Kliniknetzwerk ist ein Zusammenschluss von Kliniken, die auf der Grundlage der Anthroposophie arbeiten. Diese Kliniken erfüllen spezifische Qualitätskriterien und Standards, die vom AnthroMed Netzwerk festgelegt wurden.

Wesentliche Merkmale des AnthroMed[®] Kliniknetzwerks:

Anthroposophische Medizin:

Die Kliniken im Netzwerk integrieren anthroposophische Heilmethoden in ihre medizinische Versorgung. Dies bedeutet, dass neben der konventionellen Medizin auch anthroposophische Therapien wie Kunsttherapie, Eurythmie, und äußere Anwendungen (z.B. Wickel und Einreibungen) angeboten werden.

Ganzheitlicher Ansatz:

Die Behandlung in den AnthroMed[®] Kliniken erfolgt ganzheitlich, was bedeutet, dass der Mensch in seiner physischen, emotionalen und spirituellen Gesamtheit betrachtet wird. Ziel ist es, die Selbstheilungskräfte des Patienten zu stärken und seine Gesundheit nachhaltig zu fördern.

Qualitätsstandards:

Die Mitgliedskliniken müssen hohe Qualitätsstandards einhalten, die regelmäßig überprüft werden. Diese Standards betreffen sowohl die medizinische Versorgung als auch die organisatorischen Abläufe und die Patientenbetreuung.

Fortbildung und Forschung:

Das Netzwerk fördert kontinuierliche Fortbildung und Forschung im Bereich der anthroposophischen Medizin. Dadurch wird sichergestellt, dass das medizinische Personal stets auf dem neuesten Stand der Wissenschaft und der anthroposophischen Praxis ist.

Patientenorientierung:

Im Mittelpunkt der Arbeit steht der Patient mit seinen individuellen Bedürfnissen. Die Kliniken legen großen Wert auf eine respektvolle und einfühlsame Betreuung, die den Patienten in allen Phasen seiner Behandlung unterstützt.

Ziel des Netzwerks:

Das Hauptziel des AnthroMed[®] Kliniknetzwerks ist es, die anthroposophische Medizin zu fördern und zu verbreiten. Durch die Zusammenarbeit und den Austausch zwischen den Mitgliedskliniken wird eine hohe Behandlungsqualität gewährleistet und die Weiterentwicklung der anthroposophischen Ansätze unterstützt.

Deutschland

Gemeinschaftskrankenhaus Havelhöhe, Berlin

Gemeinschaftskrankenhaus Herdecke

Gemeinschaftskrankenhaus Die Filderklinik, Stuttgart-Filderstadt

Klinik Öschelbronn

Kurheim Alpenhof, Rettenberg

Paracelsus-Krankenhaus, Bad Liebenzell-Unterlengenhardt

Friedrich-Husemann-Klinik, Buchenbach (bei Freiburg)

Reha-Klinik Haus am Stalten, Steinen

Reha-Klinik Schloss Hamborn, Borcheln

Schweiz

Klinik Arlesheim